

## TÉMOIGNAGES

JEUDI 17 mars 1955.

Le PRÉSIDENT: Messieurs, avant de commencer nos travaux, je désire vous lire deux lettres que j'ai reçues ce matin. L'une est du premier ministre de la Colombie-Britannique et l'autre est du premier ministre de la Saskatchewan. Ces lettres pourront peut-être calmer les inquiétudes de certains de nos amis qui craignaient que nous n'ayons blessé ces messieurs en présentant les amendements en question.

J'ai envoyé à toutes les provinces un exemplaire des amendements proposés. J'ai supposé hier que le Comité consentirait à ce que le bill fût réimprimé avec les amendements proposés et j'ai dit aux premiers ministres des provinces qu'on leur enverrait des exemplaires de la nouvelle rédaction du bill contenant les amendements proposés.

J'ai reçu du premier ministre de la Colombie-Britannique la lettre suivante:

Cabinet du premier ministre  
Province de la Colombie-Britannique

Victoria  
1955  
14 mars

M. L.-Philippe Picard,  
Président,  
Comité des Affaires extérieures,  
Chambre des communes,  
Ottawa (Ont.).

Cher monsieur Picard,

Au nom du premier ministre j'accuse réception de votre lettre du 10 mars et je vous remercie de lui avoir fait tenir, pour sa gouverne, un exemplaire de la déclaration du ministre du Nord canadien et des Ressources nationales au Comité des Affaires extérieures ainsi que les amendements proposés.

Votre tout dévoué,

'R. B. WORLEY',

*Adjoint exécutif du premier ministre.*

J'ai aussi reçu la lettre suivante du premier ministre de la Saskatchewan:

Cabinet du premier ministre

REGINA, le 14 mars 1955.

M. L.-Philippe Picard, député,  
Président du Comité des Affaires extérieures,  
Chambre des communes,  
Ottawa (Ont.).

Cher monsieur Picard,

Je vous remercie de m'avoir adressé votre lettre du 10 mars et de m'avoir fait tenir un exemplaire de la déclaration du ministre du Nord canadien et des Ressources nationales au Comité des Affaires extérieures.